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将来辖区居民
看病更方便了
郑州经开区添一家三甲医院
郑大二附院新院开建

蓬勃发展的郑州经开区不但
吸引着越来越多高科技新兴产业
园区的入驻，还有优质教育医疗
资源的加盟。12月26日，郑州大
学第二附属医院在经开区举行了
该院国际物流园区院区奠基仪
式。全国政协常委、省政协副主
席高体健，经开区党工委书记、管
委会主任崔绍营，党工委副书记、
管委会常务副主任史占勇，党工
委副书记、物流园区党委书记
李雪生出席仪式。

郑州大学第二附属医院创建
于 1952 年，是一所学科设置齐
全、技术力量雄厚、医疗设备先进
的三级甲等综合医院，也是我省
最早的博士生培养点和博士后流
动站。历经 60余年发展，该院妇
产科、消化内科、胸外科、心血管
外科、泌尿外科等已成为河南省
重点学科及特色科室。截至目
前，医院已拥有经八路综合院区、
南阳路郑州大学眼耳鼻喉医院、
经开区国际物流园区院区等三个
院区。

经开区新院区预计 5年后建
成竣工，新院址位于郑州国际物
流园区美辰路以南、金沙大街以
西、兰心路以北、蓝湖街以东，占
地426亩，规划床位1500张，其中
将规划 1000张床位建成以内科、
外科、妇科、儿科等优势学科为主
的大型综合医院，另外开设 500
张床位满足部分群众的高端医疗
和养老需求。 记者 王赛华

经开区总工会吹响
2017年“双节”
送温暖号角

为深入贯彻落实党的十八大
和十八届三中、四中、五中、六中
全会精神，着力解决广大困难职
工面临的突出问题和困难，经开
区总工会决定在 2017年元旦、春
节期间，通过走访慰问、权益维
护、精神关怀、强化服务等形式，
在全区工会组织中继续开展送温
暖帮扶困难职工活动。

区党工委委员、工会主席
王宏伟带领工会全体干部职工以
送温暖活动为契机，深入企业和
困难职工家庭走访，详细了解困
难职工的致困原因、利益诉求和
思想动态，结合困难职工解困脱
困建档立卡工作，掌握最新的困
难职工底数，完善困难职工档案，
为持续开展好送温暖活动和帮扶
救助提供重要依据。同时，区总
工会利用“互联网+工会”智能化
服务平台，通过已经建立的企业
和机关QQ群、微信群和经开职工
网发布送温暖活动通知及相关事
项，进而扩大工会送温暖的宣传
力度和影响力。 记者 王赛华

12月26日，国际物流园区锦祥花园
一期棚户区改造项目举行开工奠基仪
式。经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营，区党工委副书记、管委会常务
副主任史占勇，区党工委副书记、物流园
区党委书记李雪生，区党工委委员、管委

会副主任杨光，物流园区党委副书记、管
委会主任李兵，九龙办事处党工委负责
人、中建一局总经理刘立新，各参建单
位及村委会代表共计600余人参会。

锦祥花园项目启动，对改善辖区
人民居住环境，提高民众生活质量和

幸福指数有着重大的现实意义。经
开区管委会高度重视、全力支持，要
求各部门上下联动、优化服务，积极
配合有关施工单位高质量、高品质地
完成项目建设，向辖区人民交一份满
意的答卷。 记者 王赛华

改善辖区人民居住环境，提高民众生活质量

经开区锦祥花园一期项目奠基

河南省首家“国字号”生态工业园区
经开区国家生态工业示范园区揭牌

12月26日，经开区国家生态工业示
范园区揭牌仪式在经开区城市规划展
示馆举行。省环保厅副厅长师伟等省、
市领导，经开区党工委书记、管委会主任
崔绍营，党工委副书记、管委会常务副主
任史占勇，党工委委员、管委会副主任
王义民、杨光出席活动，区党政办、人事

局、财政局、社区局、建设环保局、规划
局、经发局、商务局、科技局等有关部门
及 6 个办事处负责人参加仪式。仪式
上，师伟和崔绍营共同为经开区国家生
态工业示范园区揭牌。

师伟对经开区建成产业布局合理、
环境设施完善、区域辐射强劲、生态文明

彰显的生态新城表示赞赏和肯定。鼓励
经开区抓住机遇，主动承担推进生态建
设的使命，在保障经济社会全面发展的
同时，扎实推进生态环境保护，使经开区
的生态工业建设在更高的平台上提升层
次，为全省开发区做出表率。

崔绍营在致辞中表示，经开区始终坚
持绿色发展、循环发展、低碳发展，把发展
生态工业作为转变经济发展方式、调整产
业结构的重要抓手，推动生态文明建设和
经济社会同步发展、协调发展。此次成功
创建“国家生态工业示范园区”，是河南省
首家“国字号”的生态工业园区。今后，经
开区将以此为契机，进一步强化责任、健
全机制，加大投入、强化落实，扎实推进以
蓝天、绿地、碧水工程为重点的生态建设，
形成经济发展与生态建设和谐互动、良性
发展的大好局面，推动“国家生态工业示
范园区”建设再上新台阶，促进全区经济
社会发展开启新征程，积极为郑州国家中
心城市建设做出新的更大的贡献。
记者 王赛华 通讯员 王倩倩 文/图

会议首先由岭南园林公司和中国
建筑上海设计研究院的设计专家分别
就滨河国际新城绿化提升方案进行了
详细汇报。区各相关部门负责人对设
计方案提出了意见和建议。最后，崔绍
营对绿化提升方案的设计工作进行了
肯定，并要求：一是工作目标要明确。
要加快推进绿化工作开展，借助绿化这
个载体使人们对滨河新城有一个新的

认识。二是要摸清情况、对接到位、分
清次序、科学施工。要摸清区域情况、
工程情况和其他工程交叉作业情况，要
把工作任务清单排出来、工程量排准，
对接到位，通过工程科学排序，避免
重复施工。三是要统筹考虑、突出重
点、突出特色、注重实效。要统筹整
个区域责任和整个绿化分割，各项目
单位绿化和区域绿化要相得益彰，要

分清主次区域，突出地方特色，注重
实效。四是要建好机制、强化管理、
强化基础、强化配套。要规范招标机
制，确保树木成活率，确保时效，配套
设施要提前到位。五是要明确时间、
明确任务、明确责任。要倒排工期，各
方要积极努力，尽职尽责，结合到位，
打造区域亮点。
记者 王赛华 通讯员 魏诗海 文/图

经开区党工委书记、管委会主任崔绍营近日在投资服务中心主持召开专题会议，听取了滨河国际新
城绿化提升工作方案，并对设计方案进行了点评。区党工委委员、管委会副主任王义民，党工委委员、纪
工委书记武斌，中建城开公司以及区各相关部门负责人参加了会议。

商讨国际新城美好未来
经开区召开滨河国际新城绿化提升方案汇报会

为总结 2016年度经开区纪检监察
工作开展情况，梳理一年来经开区纪检
监察战线工作成果，经开区纪工委近日
积极筹划开展全区纪检监察系统年度考
核工作，重点对各办事处纪工委及部分
相关部门一年来纪检监察工作开展情况
进行考核。

本次纪检监察系统考核筹备工作得

到了经开区纪工委的高度重视，区纪工
委负责人曾多次在系统例会上指出，全
体纪检监察干部不仅要积极迎接上级纪
检监察机关和经开区党工委、管委会年
度工作考核，认真准备好相关考核材料，
同时还要认真做好经开区纪检监察系统
内部考核工作，切实做到层层传导压
力。针对本年度纪检监察系统考核工

作，纪工委负责人明确提出两点原则：一
是要严格按照年初制定的工作目标开展
考核，不能随意更改考核项目；二是要采
取集中考核的形式，尽量减少对被考核
部门工作的影响。保证考核工作规范、
简便、高效，将压力层层传导到基层纪检
监察机关。
记者 李无双 通讯员 开宇鹏

严格比照目标 层层传导压力
经开区纪工委加强纪检监察系统内部考核工作


